

Belles prestations à Vallet pour le club de BMX



Laurent Guérin finit deuxième de sa catégorie.

La première manche de la coupe régionale annonce des débuts très prometteurs pour le club d'Azé qui se déplaçait à Vallet le week-end dernier.

Résultats : Gérard Robin, Tristian Freulon, Maxime et Corentin Guérin, malgré de bonnes prestations n'ont pas passé leurs manches. Thomas Bréhin tombe sans

rouler en 1/4 de finale.

Finale B : Hugo Pointeau finit 3^e et Nolan Gérard 2^e.

Finale A : Axel Berthier se classe 4^e, Enzo Foucault est 4^e, Mathis Guérin termine 2^e et Baptiste Freulon 5^e.

Chloé Bréhin remporte toutes les manches et la finale. Laurent Guérin commence à prendre ses marques, il se place avec panache à la 2^e place.

Chloé Bréhin à Sainte-Maxime

Chloé Bréhin, la pilote d'Azé a fait le déplacement le week-end dernier à Sainte-Maxime (Saint-Tropez). Elle a disputé les deux premières manches de Coupe de France de BMX. Dans la pratique du BMX en Coupe de France, les minimes 1^{re} et 2^e années roulent ensemble. Alors Chloé a dû batailler très dur pour réussir à faire un résultat avec des filles qui ont une année de plus qu'elle. Malgré cela, la pilote a réussi à accrocher une finale le samedi où elle prend la 6^e place. Le dimanche, alors qu'elle occupait la 4^e place en 1/2 finale une autre pilote la pousse dans un virage ce qui l'a reléguée à la dernière place. Des résultats encourageants pour la suite de la saison.



Chloé Bréhin.

L'autre pilote d'Azé, Romain Mahieu continue sa progression et se place déjà deux fois dans les grandes finales et prend la 6^e place de la Coupe de France en élite.